

Ressort: Gesundheit

Frankreich: Ein Hirntoter bei Medikamententest

Rennes, 15.01.2016, 20:58 Uhr

GDN - In Frankreich sind sechs Menschen infolge eines Medikamententests schwer erkrankt. Bei den sechs Probanden handele es sich um Männer im Alter zwischen 28 und 49 Jahren, erklärte die französische Gesundheitsministerin Marisol Touraine am Freitag.

Fünf seien in einem sehr ernsten Zustand, ein Mann sei hirntot. Es handele sich um den schlimmsten Unfall dieser Art in Frankreich, so die Ministerin weiter. Bei der klinischen Studie, die am 7. Januar begann, wurde ein neues Medikament getestet. Genauere Angaben sind derzeit nicht bekannt. Insgesamt hätten 90 freiwillige Probanden das Medikament eingenommen - in unterschiedlichen Dosierungen. Die ersten unerwünschten Symptome seien am 10. Januar aufgetreten. Bei den sechs erkrankten Männern hätte das Mittel das Nervensystem angegriffen. Bei mindestens drei Probanden besteht die Gefahr bleibender Schäden. Die Staatsanwaltschaft in Paris leitete Ermittlungen ein. Durchgeführt wurde die klinische Studie von dem Unternehmen Biotrial in Rennes, einer Stadt im Nordwesten Frankreichs.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66157/frankreich-ein-hirntoter-bei-medikamententest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com